
ПРОТОКОЛ

заседания отраслевой группы Инвестиционного совета в Камчатском крае по
развитию АПК

г. Петропавловск-Камчатский

Присутствовали:

Кучеренко
Александр Анатольевич

Черныш

Вячеслав Павлович

Кушнирук

Екатерина Валерьевна

Архипцев
Игорь Николаевич

Гончаров
Андрей Сергеевич

Милованов
Василий Николаевич

09.02.2016 №2

Министр сельского хозяйства, пищевой и
перерабатывающей промышленности Камчатского
края, руководитель отраслевой группы;

Начальник отдела экономики и финансового

анализа Министерства сельского хозяйства,
пищевой и перерабатывающей промышленности
Камчатского края;

Референт отдела экономики и финансового анализа
Министерства сельского хозяйства, пищевой и
перерабатывающей промышленности Камчатского
края, секретарь отраслевой группы;

Заместитель директора АКБ «Муниципальный
Камчатпрофитбанк» (АО);

Начальник Управления экономического развития
Администрации Елизовского муниципального
района;

Генеральный директор

Петропавловский»;

ОАО «Молокозавод

Никитин
Александр Алексеевич

Повзнер
Вадим Маркович

Погодаев
Михаил Геннадьевич

Председатель Правления НП «Производители
пищевой продукции Камчатского края «Пищевик
Камчатки», генеральный директор ОАО
«Камчатское пиво»;

Уполномоченный при Губернаторе Камчатского
края по защите прав предпринимателей;

Заместитель Председателя постоянного комитета
Законодательного Собрания Камчатского края по
природопользованию, аграрной политике и
экологической безопасности;



Чередниченко - Генеральный директор ООО «Петропавловск-

Дмитрий Вячеславович Камчатский комбикормовый завод»;

Щербак - Директор Камчатского РФ АО «Россельхозбанк»;

Дмитрий Николаевич

Приглашенные:

Грищенко - Эксперт-аналитик по реализации инвестиционных
Игорь Владимирович проектов в сельском хозяйстве ОАО «Корпорация

развития Камчатского края»;

Позднякова Евгения - И.о. начальника Управления экономики
Сергеевна администрации Петропавловск-Камчатского

городского округа.

1. О рассмотрении (актуализации) бизнес-планов и бизнес-идей в сфере
АПК Камчатского края.

(доклад: В.П. Черныш, выступили: А.А. Кучеренко, А.А. Никитин)

РЕШИЛИ:

1.1. Информацию принять к сведению.

2. О рассмотрении и утверждении проекта «Концепция развития
отрасли птицеводство в Камчатском крае на период с 2016-2020 годы.

(доклад: В.А. Решетько, выступили: В.Н. Милованов, А.А. Кучеренко,
В.П. Черныш, В.М. Повзнер)

РЕШИЛИ:

2.1. Утвердить Концепцию развития отрасли птицеводство в Камчатском
крае на период с 2016-2020 годы.

3. О рассмотрении информации, представленной муниципальными
образованиями о наличии на их территории свободных земельных участков,
оснащенных и не оснащенных инфраструктурой для дальнейшего
предоставления бизнес-сообществу с целью реализации инвестиционных
проектов в области АПК.

(доклад: В.П. Черныш, выступили: А.А. Кучеренко,
В.Н. Милованов, В.М. Повзнер, М.Г. Погодаев)



РЕШИЛИ:

3.1. Информацию принять к сведению.
3.2. На очередное заседание отраслевой группы Инвестиционного совета в

Камчатском крае по развитию АПК повторно вынести рассмотрение данного
вопроса с приглашенными представителями Министерства жилищно-
коммунального хозяйства и энергетики Камчатского края и Министерства
имущественных и земельных отношений Камчатского края.

4. Разное (о снятии с повестки заседания 2 и 3 вопроса, в связи с
поступившим письмом от ООО «Агротек» от 08.02.2016 № 104).

(доклад: А.А. Кучеренко)

РЕШИЛИ:

4.1. Утвердить повестку заседания отраслевой группы Инвестиционного
совета в Камчатском крае по развитию АПК без рассмотрения вопросов 2 и 3.

Министр сельского хозяйства, пищевой и

перерабатывающей промышленности

Камчатского края, руководитель отраслевой
группы /~^ Ю А.А. Кучеренко

Секретарь заседания / Е.В. Кушнирук


